
J’ai été éducatrice puis enseignante au préscolaire dans Homa pendant  
plus de 30 ans. J’ai donc utilisé a maintes reprises les différents parcs  
du quartier. J’y ai constaté non seulement le manque d’espaces verts  
pour nos familles mais aussi le fait que les enfants du quartier ignorent  
qu’on habite sur une île alors qu’on subit quotidiennement la pollution  
liée au port de Montréal .Je rêve donc d’un parc linéaire qui ferait un  
lien entre le fleuve et le parc Maisonneuve. Je rêve que nos enfants  
puissent non seulement entendre la corne de brume mais aussi avoir accès au  
fleuve, à la nature comme les enfants de l’ouest de l’île. 
 


